

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 6 juin 2018

Réf. : 81.18 - PRESSE



«FLASH SUR MES ANNÉES FOLLES» SPECTACLE INTERGÉNÉRATIONNEL

À l'initiative du CCAS de la Ville d'Alès, 35 élèves de seconde “Enseignement d'exploration santé social” du lycée de La Salle, à Alès, ont rencontré 15 aînés de l'Espace Abbaye pour un échange intergénérationnel.

Après de nombreuses heures de travail en commun, cette rencontre a donné lieu à la création du spectacle «Flash sur mes années folles» qui sera joué :

**jeudi 7 juin à 15h30
et vendredi 8 juin à 19h**

**auditorium Adrien Nyel,
lycée de La Salle, Alès**

Spectacle gratuit et ouvert à tous.